

Image not found or type unknown



# Les causes de la pérennisation de la faim dans les pays en développement

Fiche pratique publié le **07/02/2015**, vu **1323 fois**, Auteur : [Dr Pierre-Félix KANDOLO](#)

**Dans les pays développés le phénomène de la faim paraît éradiqué; par contre dans les pays en développement, comme nombreux pays de l'Afrique, de l'Amérique du sud, ou de l'Asie, on est loin du but à atteindre. Il est quasiment impossible de séparer la pauvreté de la faim. L'intégralité de cet article peut être lu dans : la Revue à 4 mains, Bulletin de la Pastorale sociale de Côte-des-Neiges, Vol. 12, n° 4 printemps 2014, pp. 3 (en français) et 5 (en anglais). Site : [www.diocemontreal.org/pscdn](http://www.diocemontreal.org/pscdn)**

Cet article a été publié dans la Revue A4Mains, bulletin de la Pastorale sociale de Côte-des-neiges à Montréal au Canada, Vol. 12, n° 4 printemps 2014, pp. 3 (en français) et 5 (en anglais) : <http://www.diocesemontreal.org/sites/pscdn/a4mains.pdf>